

NOTA DE PRENSA

IBEROSTAR se pone la camiseta del mundial de futbol Brasil 2014 con actividades especiales en todos sus hoteles en México



México D.F. 06 de Junio de 2014. El mundial de futbol en Brasil ya está aquí. Todos aquellos aficionados que esperan cuatro largos años para disfrutar de sus equipos y jugadores favoritos pueden estar contentos ya que durante un mes vibrarán con cientos de emociones y alegrías que sólo este singular deporte puede brindar. Por ello, IBEROSTAR Hotels & Resorts tiene preparado un programa especial de actividades en todos sus complejos en México, para satisfacer a los

huéspedes fanáticos de la justa mundialista, y que disfruten el mundial como en casa y sintiéndose como verdaderas estrellas.

Los 10 complejos Iberostar ubicados en Cancún, Riviera Maya y Riviera Nayarit están listos para recibir la competencia futbolística más esperada del año. El programa consiste en la transmisión de los **64 partidos**, proyectados en las pantallas de los bares, restaurantes y el lobby; así como actividades especiales y sorteos para los huéspedes. Los espacios donde se transmitirán los juegos estarán ambientados con un balón gigante, adornado con todas las banderas de los países participantes y **Fuleco**, la mascota oficial del mundial Brasil 2014, estará presente.

Durante la inauguración del mundial, el jueves 12 de junio, todos los hoteles tendrán presentaciones de números brasileños para que los huéspedes vivan y sientan el ambiente mundialista y, para no perder ningún detalle de los resultados y estadísticas del torneo, habrá un **tablero gigante** en lugares específicos de los hoteles. A medida de que se desarrolle la competición, habrá concursos especiales, por ejemplo cuestionarios para pronosticar los resultados de los partidos; a partir de los cuartos de final se entregarán premios a quienes acierten en los marcadores de los juegos y, para la gran final, habrá un sorteo y más recompensas. Todas las actividades serán lideradas y amenizadas por los siempre amables y divertidos **Starfiends.**

"Tenemos todo listo para que los verdaderos aficionados al futbol que estén hospedados en nuestros complejos no pierdan ni un sólo momento del campeonato mundial. Para nosotros este tipo de acontecimientos nos dan pie a seguir brindando la mejor atención y con la mejor calidad a nuestros huéspedes, hacerlos sentir como en casa, como verdaderas estrellas" mencionó Aziz El Idrissi, Director de Animación para los hoteles IBEROSTAR en México.

Cada hotel ofrecerá una amplia variedad de alimentos y bebidas para disfrutar los partidos de la mejor manera y para que la emoción no desentone, las transmisiones estarán disponibles específicamente en los bares de los siguientes complejos **IBEROSTAR Hotels & Resorts**:

- "StarRock Bar" en el IBEROSTAR Paraíso Mar y Paraíso Beach
- "Melody Bar" del hotel IBEROSTAR Paraíso Lindo y Paraíso Maya
- "Raphsody Bar" del complejo Iberostar Grand Hotel Paraíso
- "Disco La Máscara" del IBEROSTAR Tucán & Quetzal
- "Disco La Tabla" del IBEROSTAR Playa Mita



- "StarRock Bar" del IBEROSTAR Cozumel
- "Disco Galaxy" del IBEROSTAR Paraíso del Mar

Que el mundial encuentre a los verdaderos aficionados al futbol en su periodo de vacaciones, representa una gran oportunidad para que ellos lo disfruten como una estrella con todas las actividades especiales de **IBEROSTAR Hotels & Resorts**, por ello el mundial de futbol FIFA Brasil 2014 está más cerca sólo con IBEROSTAR.

Acerca de IBEROSTAR Hotels & Resorts

IBEROSTAR Hotels & Resorts es la cadena hotelera vacacional fundada en Palma de Mallorca (Islas Baleares, España) por la familia Fluxá en 1986. Parte integrante del GRUPO IBEROSTAR, uno de los principales consorcios turísticos españoles y con más de 50 años de historia, IBEROSTAR Hotels & Resorts dispone en la actualidad de alrededor de 100 hoteles en 16 países de todo el mundo.

Para más información: iberostar.com

Oficina de Prensa de IBEROSTAR

Edelman Tel: 5350 1500

Angélica Gutierrez (<u>angelica.gutierrez@edelman.com</u>) **Teresa Herrera** (<u>teresa.herrera@edelman.com</u>)